
FOLTO 12

¡rue-Municipio 18 de Mayo, martes 1g de marzode 2025.-En la sala de sesiones "Prof. Alberto caraballoi'se reúne el concejo, presidido por la sra.Alcaldesa Rosa Recarte, haciéndose presentes tos/as. sres./as- coñcejales: victor Gularte,M.abel Martínez, Mario Silveira y ttancy Ramírez.'--
Siendo las 21:00hs. comienza lá sesióh ordinarü.
orden del día: 1)- Lectura aprobación y nrmá oeActas N"10/2s, se aprueban 3 en 3.2)- Lectura, aprobación y firma de Resolu"ion"ri;2g y N"30/25, se aprueban 3 en 3.3)' Presentación de pievios' t:rii{G*r'R"rír"= menc¡ona que se visuariza queGestión Ambiental concuffi-al territór¡o, ááát que se nota la rimpieza en basurares.Alcaldesa Rosa Recarte comunica: se entregaror, 4 chapas ,"t"rni" al pedido que habíallegado de la asistente social; se entrego qñá J. pvc a vecina de la zona; el jueves zotogconcurrirá al Municipio el Presidente oe la Junta oépartamental, Ferñando pereira; mañanase llevará a cabo la entrega de premios a las *urgr. en et politeama; el próximo lunes24103 en Elias Regules y órt rnt, con la presenciJoe ta lntenááñta Gabrieta Garrido, seinaugurará la obra de §an Francisco; ." án.u;;, el servicio de poda en la ciudad; sereparo la calle Barcelona; el próxim o 29t03 se rlávaia a cabo 

"L 
o"st¡rJoe la vendimia en LasPiedras' el Municipio fue invitaoá a participar. nririii¿ er vehículo mui-,icip"r decorado con ratemática correspondiente. Finalmente, ,óli.it" áéi"g., al orden del día como punto N.gsolicitud de ruminaria - Vecinor oá Msta Linda, se vota 3 en 3.4)- solicitud de caños - Rosan" p.o¡11". s" J"birnin. pr." a operativa. se aprueba 3 en 3.5)- solicitudes varias - comisión 

-garrial 
r";;ii. nicatoesa nosá r{""rrt" menciona que erpresupuesto de este año esta destinado al oair¡o Éorárii dir"'qiá propone comentarreesto a los vecinos' concejal.Nancy lamireipro;;;; se reciban a oós representantes con erfin de comunicarles lo mehcionaoó- por I"qñí" JJterm¡na recibir a dos representantes dela comisión barriar er próximo martes z5n3 á 

- 
rr. zo:oóñs. §e- aprr"ua 3 en 3.6)'solicitud de cebra o lomada - Escuela Ñ;ezá. Árcardesa Rosa nácarte menciona que yase realizo la gestión correspondiente pero no-r"'ábtrro *pü"riá. por ro gue proponevolver a reiterar la solicitud. §e aprueba 3 en 3.

7)- solicitud de relleno - GabrieÉ Duarte. Alcaldesa Rosa Recarte menciona que es verdadlo que dice en la nota respecto á la calle. poi lo qr" propone derivar el pedido a Dir. Gral.De obras y en caso-que no puedan realizar 
"l 

ti"üá¡o, comprar un viaje de relleno desde elMunicipio' concejal Mctor elrarte agrega que se dábe tenlr ¿rid;;que tanto se rellena,para no sobrepasar el nivel de las véreáas i"n"irñáo posibres inundaciones a rargo plazo.Luego de discutido et tema, t" á"t"rrnina so-licitáii"ll"no a la Dir. érri. de obras y en casoque no se concrete, rearizar ertrabajo desde 
"i 

ürn¡.ip¡o. se áñi;"b; ü en 3.

il;i3'i'Jli,"i:¿fl:Tia - veciná. o" V¡sia ai"J; §" o"t",rñ, ü;; arumbrado púbrico,
Siendo las 21:30hs. finatiza la sesión.
PrÓximo concejo martes 25 de marzo-de 2a25, sesión ordinaria, LA PRESENTE ACIA SE
br.tr?r3lrh[rilro EN EL rr¡üMcrpro i8'oe rr¿-evo d 
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